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今回は「債券」についてのお話です。 

 最近の「金融緩和」によって、大量

の資金が市場に溢れています。そうい

った資金の流れる先は、株式市場であ

ったり、もう 1 つの大きな市場は「債

券市場」であります。 

「債券」とは何か？ これは国とか

会社が資金を借りるために発行する

有価証券のことを言います。 

一般的に「債券」には、満期日と利

息が定められています。資金を集めた

い国や企業が、満期の期限と利息を定

めて債券を発行します。 

債券を買う場合、できれば信用度が

高く、利率の高いものが有難いのです

が、債券の信用度と利率は反比例する 

 
 

関係にあります。つまり、信用度が高

い債券、例えば日本国債等は「元本保

証」であるが故に、利率は 0.05％に留

まっています。 

逆に、信用度の低い債券、例えばト

ルコのリラ建て債券等は、利率が 14％

を超えます。日本国債の約 280 倍の金

利です。しかし、トルコの経済は不安

定で期日までに償還されるのか、甚だ

心配です。 

債券市場では金利を「イールド」と

呼び、リスクが高く利率の高い債券を

「ハイ・イールド債」と呼んでいます。 

「ハイ・イールド債」で問題なのは、

一部の金融機関がこの債券を大量に

保有していることです。特に農林中金

やゆうちょ銀行等は保有額が突出し

ていることが知られています。 

コロナ禍の影響で融資先が減る中、

金融機関は利益を得るために「ハイ・

イールド債」を買うわけですが、正直

「リスクの高い債券」であります。 

大きな経済減速が発生した場合に

は、我々の預金に影響が及ばない

か・・・心配なところであります。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

ポール・ハリス・フェロー表彰 

渡辺成洋会員 

 

委員会報告 

３０周年実行委員会 

本日、岐阜中RC３０周年記念式典

及び祝宴のアーカイブとなりますＤ

ＶＤを配布させていただきました。こ

れをもちまして委員会の事業は全て

終了となりました。ありがとうござい

ました。 

次年度幹事 

いよいよ次年度研修が始まりまし

た。次年度幹事として、まだまだ至ら

ない点が多々あります。会員の皆様方

にご迷惑をおかけすることがないよ

うに努めていきたいと思います。今後

ともよろしくお願い申し上げます。 

 

前 例 会 の 記 録  次 回 予 定 
  

 

 

令和3 年3 月26 日(金) 

第1375回例会 第1289号

２０２０－２１  ＲＩテーマ 
ロータリーは機会の扉を開く 伝統的日本ロータリーの文化を尊重

しつつ、新たな試みを果断に実行する 

会 長 三 宅 裕 樹 

幹 事 篠田たつゑ  

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 都ホテル 岐阜長良川 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席] 会員総数29名（出席免除 5名）

本日出席18名 75.00％ 

[行事] 『日本での８年』 

米山奨学生 オントルマ様 

担当 会長

第１３７４回  

２０２１年３月２日（火） 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 君が代・奉仕の理想 

[ゲスト] 米山奨学生オントルマ様 

[ビジター]  

第１３７６回 

２０２１年４月６日（火） 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] 研修例会 

研修リーダー 故金正司会員

担当 会長・幹事

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 
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友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

三宅裕樹君 

初孫（女の子）に恵まれました。 

 

各務克郎君 

ロータリーの商信本店の通帳と会計

のゴム印を作りました。次年度の会計

です。よろしくお願いします。 

 
★誕生日おめでとうございます★ 
伊藤善男君 

「年年歳歳花相似たり、歳歳年年人同

じからず」今年も歳をとりました。 

オントルマさん、お元気で！ 

 

篠田たつゑ君 

２月にお誕生日を迎えました。 

まだ家族に古希の祝いをしてもらっ

ていないので楽しみにしています。 

 

竹村安史君 

３月１９日に５９歳になります。九越

（くごし）となりますので体調に気を

配りたいと思います。 

 

田中稔君 

４９歳になりました。来年は大人にな

れます。楽しみです。 

 

★結婚記念日おめでとうございます★ 
伊藤善男君 

 

森益男君 

確か４３回目だと思いますが・・・！？

我慢強いカミさんに感謝です。 

 
卓 話 

『日本での８年』 

卓話者 米山奨学生 

オントルマ様 

※卓話はホームページへ掲載をし

ています。 

岐阜中 RC 公式サイト 

https://gifunaka.com/ 


